

# Injusticia en el acceso a la TNE

Señor Director:

Hoy, un estudiante de colegio municipal accede automáticamente a la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) y paga \$230 en el transporte público. Pero otro estudiante, de un colegio particular, con cinco hermanos y padres que apenas llegan a fin de mes, debe pagar el pasaje completo si no cumple ciertos requisitos económicos estrictos.

Muchas familias hacen un gran esfuerzo por dar una mejor educación a sus hijos, pero no reciben apoyo en algo tan básico como movilizarlos. No es justo que por el solo hecho de estar en un colegio privado, estos estudiantes queden fuera del beneficio. Estas familias también están aportando al país, educando a muchos hijos que serán parte activa de la sociedad. Es hora de que se les tome en cuenta y se reconsidere este criterio.

FLORENCIA IBÁÑEZ ASTABURUAGA  
ESTUDIANTE